

Bronzemedaille nach langer Pause

Norderstedt (rd) Die 21-jährige Jenny Friederich (Foto) vom MTV Heide turnte nach rund vier Jahren wieder einen Wettkampf. Sie gehörte lange der Leistungsgruppe des MTV Heide an, die sie jetzt mit Evelyn Lüer trainiert. Da Turnen ihre Leidenschaft ist, beschloss sie, noch einmal einen Wettkampf mitzumachen.

Bei den Landesmeisterschaften der Frauen in Norderstedt trat Jenny Friedrich in der Altersklasse 18 bis 29 Jahre an. Am Spannbarren zeigte sie eine saubere und mit viel Spannung geturnte Übung und erreichte die Höchstnote. Auch am Boden stellte sie ihr Talent unter Beweis und bekam dafür von den Kampfrichter eine hohe Wertung. Am „Zitterbalken“ machte sie, trotz hoher Angst und Nervosität, ihre Sache gut und fiel nicht runter.



Nur der Sprung machte ihr einen Strich durch die Rechnung. Aufgrund eines harten Sprungbrettes war ein sauberer Handstützüberschlag nicht möglich. Trotzdem gab sie ihr Bestes und erreichte den dritten Platz.